

HV besucht Niederbronn-les-Bains

Dienstag, 13. Juni 2023

HV Teams feiern mit Vosges du Nord das 20-jährige Bestehen des Niederbronner Handballvereins. Vor 10 Jahren begingen die Handballer der Bad Schönborner Partnergemeinde ihr 10-jähriges Jubiläum. Damals lud der Club die Handballer des HV Bad Schönborn zu seinen Jubiläumsfeiern ein, der HV fuhr mit einer C- und einer D-Jugend nach Niederbronn. Leider riß der Kontakt danach ab. Nun wiederholte Niederbronn seine Einladung an den HV, aus Anlaß des 20-jährigen Clubjubiläums, und diesmal schickte Bad Schönborn eine Damen- und eine Herrenmannschaft in die Partnergemeinde. Jugendmannschaften konnten nicht gestellt werden, denn die Pfingstferien verhinderten, dass genügend Kinder verfügbar waren. Wer den HV kennt, weiß, dass von uns derzeit keine Herren- oder Damentteams am Ligabetrieb teilnehmen. Aber die in den letzten 15 Jahren von Roland und Heike ausgebildeten SpielerInnen spielen manchmal noch in der Umgegend, und so konnten wir mithilfe von Rolands Verbandsligadamen und seinem Herrenteam, die im Ligabetrieb für die Rhein-Neckar-Löwen antreten, eine Auswahl aus Bad Schönborner, Östringer, und Kronauer SpielerInnen nach Niederbronn schicken. Von denen, die bereits zum 10-jährigen Jubiläum dabei waren, waren diesmal noch Roland (Trainer), der Autor (Funktionär), und Ingmar Hofmann (damals HV-D-Jugend) wieder dabei. Die fast 30 Mitglieder zählende Delegation aus Bad Schönborn und Umgebung traf Samstagmittag in Niederbronn ein, zunächst spielten die Damen, die das Spiel als leichtes Training in der Sommerpause nutzten, und gegen die erst im Aufbau befindliche Damenmannschaft von Niederbronn klar gewannen. Danach nahm der gastgebende Club Vosges du Nord eine Reihe von Ehrungen verdienter Funktionäre vor, begrüßte unsere Delegation offiziell, wobei auch die Niederbronner Bürgermeisterin zugegen war. Das Spiel der Herren verlief dann sehr knapp und spannend, mit dem besseren Ende (37:35) für das Team aus dem Elsaß. Abschließend gabs noch guten Flammkuchen und Spieldiskussionen in entspannter Atmosphäre.

Ein herzlicher Dank geht an David Greiner, den Präsidenten von Vosges du Nord, für die Einladung, den herzlichen Empfang, und die gute Organisation. Wir hoffen, damit einen Grundstein für kontinuierlichere Beziehungen gelegt zu haben, und vielleicht ein Niederbronner Jugendteam beim Bad Schönborner Herbstturnier empfangen zu können. Ein herzlicher Dank geht auch an die Gemeinde Bad Schönborn für ihre Unterstützung, insbesondere an Frau Ries für ihre Hinweise. Weiter gefördert wird das Projekt vom deutsch-französischen Bürgerfonds. Der Deutsch-Französische Bürgerfonds berät, vernetzt und finanziert Projekte, die die deutsch-französische Freundschaft und Europa in der Breite der Bevölkerung erlebbar machen. Er fördert eine Vielzahl an Formaten und Themen, ist niedrigschwellig und steht allen Akteuren der Zivilgesellschaft offen. Der Bürgerfonds geht auf den im Jahr 2019 zwischen Deutschland und Frankreich geschlossenen Vertrag von Aachen zurück und wurde im April 2020 errichtet. Er wird vom Deutsch-Französischen Jugendwerk (DFJW) umgesetzt und wird zu gleichen Teilen von der Bundesregierung und der französischen Regierung finanziert.